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Большинство горсовета в лице депутатов от КПРФ и ЛДПР сорвало внеочередное
заседание представительного органа власти Белогорска 14 апреля. В повестку дня
было включено более десятка вопросов. Один из них - рассмотрение протеста
прокурора Белогорска о легитимности «избрания» председателем горсовета Анны
Волковой, а также внесение изменений в Устав города.

  

Первым в повестке зампредседателя горсовета Денис Заруба определил рассмотрение
Устава. С этим не согласилась фракции Единой России и Справедливой России,
предложив рассмотреть первым вопросом протест прокурора. Анна Волкова
отсутствовала, сославшись на проблемы со здоровьем.

  

- Уважаемые депутаты! Я надеюсь, вы осознаете всю ответственность, которую вы
сейчас на себя взвалили, за то, что поставили под угрозу работу представительного
органа власти в этот непростой период, – выразил свое отношение к ситуации глава
Станислав Мелюков. - Я полагаю, что все-таки необходимо прислушаться, найти
какой-то способ рассмотреть протест прокурора с тем, чтобы в дальнейшем было
понятно, каким образом выстраивать отношения в городском Совете. В противном
случае эта вынужденная пауза затянется. Как руководитель местного отделения
«Единой России» скажу - не нужно на «Единую Россию» перепихивать свой бардак и
свою некомпетентность. Для того чтобы все остальные вопросы были легитимными,
необходимо поменять вопросы местами, первым рассмотреть протест прокурора. В
противном случае вы доведете город до очень плохих последствий, благодаря
необдуманным действиям фракции КПРФ и ЛДПР. Перестаньте слушать своих
кураторов из Благовещенска!

  

Фракции ЛДПР и КПРФ принципиально вновь не услышали главу Белогорска и
проголосовали против внесения изменений в повестку дня. В итоге необходимых 15
голосов повестка дня так и не набрала. Очередной горсовет закончился так и не
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начавшись. Вопросы, выносимые на Совет администрацией, остались нерешенными.

  

Следующее внеочередное заседание Совета, возможно, состоится 19 апреля, сообщает
пресс-служба главы Белогорска. 
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